

newsletter

www.jka-karate.ch

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – September 2011

JKA Weltcup in Thailand



Der Weltcup der JKA fand dieses Jahr im August in Thailand statt. Vom SKR nutzen ein paar Sportler und Offizielle die attraktive Möglichkeit, das Turnier mit Ferien zu kombinieren. Hanspeter Rüttsche, Lamberto Grippi und Fabian Frei starteten in der Kategorie Team Kata sowie Lamberto zusätzlich Kata Herren einzeln. Nebst Sugi Sensei waren auch Tommaso Mini und Stephan Läuchli als offizielle Gäste anwesend.

Der nächste JKA-Weltcup wird in drei Jahren in Paris durchgeführt.

Gasshuku 2012 vom 18. bis 22. Juli 2012

Eine wichtige Information für euren Terminkalender: Das Sommerlager 2012 wird nächstes Jahr eine Woche später als üblich durchgeführt, nämlich vom 18.-22. Juli. Dies auf Grund vieler Feedbacks.

Spendenaufruf für Japan!

Im Juli haben wir einen Spendenaufruf für die schwer betroffene Bevölkerung Japans gestartet. Das gesammelte Geld wird zum Wiederaufbau einer Schule in **Ötsuchi**, eine Kleinstadt im Landkreis Kamihei in der Präfektur Iwate, gespendet. Wir sind in Kontakt mit der Stadt- und Bauverwaltung von Ötsuchi.

Bis heute wurden Fr. 6190.— gespendet.

Einzahlungen sind weiter hoch willkommen!

Post-Konto **80-54488-4**, Swiss Karatedo Renmei, 8200 Schaffhausen, mit dem Vermerk „Spende“.

Dominique Sigillò im Osterlager 2012

Wir sind erfreut euch mitteilen zu können, dass Dominique Sigillò, 6. Dan Shotokan, seine Teilnahme am Karate Symposium 2012 in Müren zugesagt hat. Der Bieler ist Rekord Schweizermeister Kata und langjähriger internationaler Kämpfer. Heute ist er u.a. Nationalcoach Kata und Stützpunkttrainer. Ein Grund mehr nach Müren zu kommen!



Mit herbstlichen Grüßen
Stephan Läuchli, Präsident SKR